



## Croix du cimetière

C'est les 22 et 23 octobre 1884, sous le regard du deuxième curé de la paroisse l'abbé Clément Dubé, les ossements des deux anciens cimetières arrivent enfin à leur dernière demeure.

À cette époque, une croix de bois recouverte d'aluminium portant la mention JHS (Jésus en grec ancien) veille sur ces nouveaux arrivants. Elle est installée à l'arrière du monument du curé Wilfrid Joseph Carrier qui a dirigé la paroisse de 1892 à 1937, soit 45 ans.

Le 14 juillet 1940, une résolution est adoptée pour l'achat d'un terrain afin d'agrandir le cimetière.

Le 6 mai 1949, la population se donne la main pour embellir les lieux en y plantant une quarantaine de pins.

Malheureusement quelques années plus tard, un violent orage en fait tomber un sur la croix. Pour la fabriquer, c'est le moment d'agrandir le cimetière. Le travail sur le terrain est terminé le 15 août 1987 et la croix blanche que vous y est encore aujourd'hui est redressée et recentrée.

En 2002, les archives nous indiquent que le nombre de sépultures s'élève à 1504 pour la paroisse St-Charles-Borromée et Sts-Martyrs-Canadiens du canton de Garthby.

Suite à la fermeture de la paroisse en 2019, l'église est convertie en lieu culturel.

